

# Medicina encabeza las notas de corte en la segunda 'pugna' por las plazas

La titulación, con un 8,76, tiene la puntuación más alta de las nueve universidades andaluzas. Los alumnos pueden acceder desde hoy a la nueva lista de admitidos

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 01.09.2008 - 01:00

0 comentarios

0 votos



Los estudiantes que deseen estudiar Medicina en la Universidad de Granada seguirán teniéndolo complicado en la segunda adjudicación. La titulación ha alcanzado mayor nota de corte, no sólo de la UGR, sino de todas las universidades andaluzas. Con un 8,76, y tras haber bajado sólo siete décimas respecto a julio, ha superado a Biotecnología de la Universidad Pablo Olavide, que se sitúa en un 8,75, catorce décimas menos que en las primeras listas, cuando fue la primera de las listas de la comunidad.

Las segundas listas de admitidos de las universidades de Andalucía podrán ser consultadas desde hoy a través de internet. El resultado de esta segunda adjudicación se comunicará a los interesados a través de mensajes SMS y simultáneamente a sus cuentas de correo electrónico. Además puede consultarse en el punto de acceso electrónico [www.juntadeandalucia.es/innovacioncienciayempresa](http://www.juntadeandalucia.es/innovacioncienciayempresa) y en los tablones de anuncio de todas las oficinas de preinscripción o de los centros universitarios de la titulación de que se trate.

En esta nueva adjudicación bajan las notas de corte en aquellas titulaciones que exigían más de un 5 en el mes de julio, por lo que los estudiantes que no lograron acceder a su primera opción y estaban en lista de espera pueden conseguirlo ahora o al menos optar a otra carrera o universidad más cercana a sus preferencias.

Los estudiantes universitarios que en esta adjudicación sean admitidos en la carrera que solicitaron en primera opción, o aquellos que, a pesar de no haber logrado su primera opción, estén conformes con la titulación asignada tienen de plazo para matricularse desde el lunes 1 hasta el jueves 4 de septiembre.

No obstante también pueden esperar a la tercera y última adjudicación, el 10 de septiembre, en cuyo caso deberán reservar la plaza en el centro asignado, sin desistir por ellos de su primera opción. Esta reserva se puede hacer a través del portal electrónico



Una joven consulta las listas de la primera adjudicación.

Al igual que el resultado de las listas de admitidos de esta segunda adjudicación, el sistema de Distrito Único andaluz envía, un SMS y un correo electrónico a los alumnos para confirmar la reserva de plaza.

Este curso la principal novedad respecto a años anteriores es la necesidad de volver a confirmar la reserva para quienes habiéndola hecho en la primera adjudicación aún no han obtenido su primera opción.

Con esta medida se pretende eliminar de la última adjudicación, que tendrá lugar el 10 de septiembre, a quienes se han matriculado en otras universidades no andaluzas, de manera que se puedan utilizar las plazas vacantes a las que renuncian.

Desde que se abrió el plazo en la primera adjudicación se han recibido 56.572 solicitudes de preinscripción para las universidades andaluzas, de las que 24.394 formalizaron su matrícula durante el primer plazo. Otros 9.693 realizaron la reserva de la plaza asignada en la primera adjudicación y ahora pueden haber obtenido una asignación más acorde con sus preferencias.

0 comentarios

0 votos



#### Enlaces Patrocinados

##### El seguro de tu coche ahora en Fénix Directo

Tu coche a Todo Riesgo desde 300€. Terceros desde 200€. Calcula aquí tu presupuesto onlin...

##### Seguros de Coche con Clickseguros

Ahorra hasta un 65% en el seguro de tu coche. Servicio 24 horas ...

##### Encuentra tu piso en Portae.com

Si estás buscando vivienda, no dejes de visitar Portae.com con una de las bolsas de viviendas má...

#### 0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen



Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

**ENVIAR COMENTARIOS**

#### Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.